

Künten, 23. Februar 2018

Jahresbericht des Präsidenten

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Und wieder gehört ein Vereinsjahr der Vergangenheit an.

Auch das letzte Jahr gehörte zu den ruhigeren Vereinsjahren unseres Gewerbevereins.

Im August fand einmal mehr der traditionelle Feuerabend beim Campingplatz Sulz statt. Auch dieses Jahr wieder zusammen mit dem Gewerbeverein Rohrdorf. Leider spielte dieses Mal das Wetter nicht optimal mit und wir mussten das Ganze in das Camping-Festzelt verlegen. Trotz dem schlechten Wetter fanden über 20 Gwerblierinnen und Gwerblier den Weg nach Sulz. Wir alle wurden vom extra neu gekauften Indoor-Grill durch Hansjörg Kohler verwöhnt!

Vielen Dank an Doris Borioli für die Organisation sowie den Ivo und Hansjörg Kohler für ihr Sponsoring 😊

Am 13. Oktober konnten wir uns von der Qualität der Rohrdorfer-Weine überzeugen lassen. Abgerundet wurde das Ganze durch eine feine Käseselektion vom Chäslade. Der bereits zum 2. Mal durch den Gewerbeverein Rohrdorf organisierte Anlass war erneut ein Leckerbissen und sehr gemütlich. Ein grosses Dankeschön an die beteiligten Weinbauern sowie auch an Rolf Gasser vom Chäslade Niederrohrdorf.

Wie immer haben wir das alte Jahr mit unserem Schlusshöck verabschiedet. Dieses Jahr in der Foodfabrik von Roberto Kaiser. Leider konnte der Präsident aufgrund einer Terminkollision nicht daran teilnehmen. Man berichtete mir aber von einem sehr gelungenen Anlass. Ein herzliches Dankeschön an die Organisatoren!

Unser traditionelle Neujahrs-Apéro am 2. Januar fand dieses Jahr zum ersten Mal beim Gemeindehaus statt. Jürg Portmann (Rest. Zur Post) und Roberto Kaiser (Foodfabrik) verwöhnten die rund 100 Gäste mit sehr feinem Essen und Getränken!

Ein grosses Dankeschön an die beiden sowie auch an diejenigen, die am Nachmittag mitgeholfen haben den Anlass einzurichten! Danke auch an die Gemeinde Künten für das gewährte Gastrecht!



Ein grosses Dankeschön an meine Vorstandskolleginnen und –kollegen für die schöne, unkomplizierte Zusammenarbeit!

Gerne erinnere ich euch an den eigentlichen Zweck eines Gewerbevereines. Es soll ein geschäftliches und soziales Netzwerk aufgebaut und gepflegt werden. Beides sind wichtige Eckpfeiler für gesunde Unternehmungen und aktive UnternehmerInnen.

Für das laufende Jahr wünsche ich allen gute Geschäfte, spannende Aufträge, viel Spass und Befriedigung bei der Arbeit und natürlich gute Gesundheit.

Euer Präsident

Ueli Reich